

Liebe Familie, liebe Freunde,

zunächst wollen wir an Petrus einen Dank schicken, dass er uns dem Ansinnen, unsere Hochzeit im Freien zu feiern, so tatkräftig mit Sonnenstrahlen und blauem Himmel unterstützt, denn sonst wäre ja all die andere Tatkraft sprichwörtlich >>ins Wasser<< gefallen. Ehen werden, wie wir gehört haben, zwar im Himmel geschlossen, aber auf Erden vollzogen – daher zurück zum Irdischen.

Wir, Gabi und ich, denken unseren Eltern und den engagierten Hochzeitshelfern und – helferinnen, die die Vorbereitungen voller Tatendrang unter ihrer Fittiche genommen und alles so liebevoll für dieses Fest arrangiert haben, von ganzem Herzen für all ihre feinfühligem Überlegungen und zielstrebige Mühe. Das sieht man, das spürt man, das verleiht diesem Tag sein festliches Wohlfühl-Ambiente. Wir danken all den Gästen für Ihr kommen, mit dem sie dieses Fest zu einem solchen machen. Und wir danken all denjenigen, die nun noch was vortragen und darbieten – ja, auch davon haben wir trotz strenger Geheimhaltung gehört – für die sicher gelungenen Überraschungen.

Schön, dass ihr alle gekommen seid, um gemeinsam mit uns zu feiern. Möge das Fest für uns alle zu einem unvergesslichen werden!

Weitere Reden finden Sie auf www.Festreden-mal-anders.com